

BIENVENIDA

Si hoy nos acompañas por primera vez, deseamos que el Señor te bendiga y seas edificado.

MISIONES INTERNACIONALES

Durante este mes será la recogida de ofrendas para Misiones Internacionales de la UEBE. Puedes encontrar los sobres en los taquillones.

JÓVENES PIEBA

El sábado 22 a las 20h, tendremos nuestra cena navideña en el salón de jóvenes). Hay que llevar la cena y algo + para compartir. Tendremos juegos, villancicos y sorpresas. + info: Christian.

CÉLULA DE MAYORES

La reunión será el próximo Martes 18 a las 17h. Habrá un refrigerio al finalizar.

COMIDA DE NAVIDAD

El próximo Domingo 23 de tendremos nuestro culto de Navidad y la tradicional comida fraternal navideña.

¡¡Te esperamos!!

TESORERÍA PIEBA

En el Tablón de Anuncios interior se puede consultar la relación de Ofrendas hasta el mes de noviembre 2018. Comprueba tus datos antes del cierre del ejercicio. Cualquier incidencia hablar con las Tesoreras.

ESCUELAS DOMINICALES

Las escuelas dominicales quedan suspendidas hasta el domingo 13 de Enero.

SERVICIO DOMINICAL

DICIEMBRE 2018

Puerta: Goya y Dori.

Ofrenda: Gerardo y Kenia, Conchi Fernández y Fina Pomata, Dani de Con y Ana.



Primera Iglesia Evangélica Bautista de Alicante
965207191 Pastor: José Luís Castro López
Plaza Pío XII, 3 - 03012 Alicante (España)



ACTIVIDADES

Jueves

19:00 Culto de Oración.

Domingos

11:00 Escuelas Dominicales.

12:00 Culto de Alabanza y Adoración.

Síguenos en las Redes sociales:



Facebook/pieba 

Twitter: @piebaorg 

Youtube: Pieba TV 

Instagram: pieba_org 

www.pieba.org 

El martes nos acostábamos con la macabra noticia, una vez más, del ataque terrorista en la ciudad de Estrasburgo. Varios muertos y heridos es el triste balance del ataque perpetrado en un mercadillo navideño. No es la primera vez que los terroristas eligen ataques similares en estas fechas.

El terrorismo islamista, que no el mundo musulmán, quiere hacer daño y llamar la atención en el corazón de Europa y en los valores constituyentes de la misma, el cristianismo y el Estado de derecho, para sembrar así el caos y el odio.

Pero, como siempre, no depende de ellos, sino de nosotros, el dejarnos arrastrar por los impulsos más primarios, entre ellos: la sed de venganza o el odio al diferente, al que piensa distinto o pertenece a otra religión.

El momento que estamos viviendo es muy delicado, discursos con tintes xenófobos y racistas, proclamas de vías eslovenas y otros discursos ultranacionalistas. Si algo nos ha enseñado la historia es que todos estos caminos están sembrados de sangre.

El odio es el primer motor del terror, recordemos que el primer ejemplo de

su semilla lo encontramos en la propia Escritura, el asesinato de Abel a manos de su propio hermano Caín. Pareciera que estuviéramos condenados al enfrentamiento por algún gen macabro que nos hubieran inoculado. Por eso, el mensaje de la Navidad es tan pertinente una vez más.

Navidad es la respuesta del Dios de paz a nuestra propia condición. Es el Dios que fecunda de bondad y paz el vientre de Eva para que de él también rebrote la esperanza: Set, "entonces los hombres empezaron a invocar el nombre de Yahvé". Es el Dios de paz que hace surcar el cielo con el arco Iris, símbolo de la paz. Es el Dios de Jesús que hace proclamar a sus mensajeros: "Gloria a Dios en las alturas y en la tierra paz".

No podemos dejarnos arrastrar por la semilla del odio ni de la venganza, somos hijos del Dios de paz; no podemos dejarnos arrastrar por la semilla de rencor, somos hermanos del príncipe de paz; y no podemos dejarnos invadir por el Espíritu del mal, somos templos del Espíritu Santo que produce en nosotros el fruto de la paz.

"Bienaventurados los pacificadores"

CRISTIANOS POR EL MUNDO

LA ONU PIDE AYUDA URGENTE PARA 16 MILLONES DE HAMBRIENTOS EN YEMEN



El conflicto es la causa principal de la inseguridad alimentaria, a lo que se suma la pérdida de medios de subsistencia e ingresos y el aumento del precio de los productos básicos. Famélicos, hambrientos. Hasta 20 millones de personas padecen inseguridad alimentaria en Yemen. De ellas, 15,9 pasan hambre, el 53% de una población que sufre la peor crisis humanitaria del mundo y se enfrenta a una hambruna inminente. "Los medios de vida han sido destruidos y los precios de los alimentos se han disparado más allá del alcance de la mayoría de las familias. La provisión de servicios públicos y las redes de seguridad social se han destrozado, los salarios en gran parte no se pagan y millones de yemeníes han agotado todos los medios para hacer frente. Está claro que el país se está acercando rápidamente a un punto de inflexión", considera Daniele Donati, director adjunto de Emergencias de la Organización de las Naciones Unidas para la Alimentación y la Agricultura (FAO). (elpais.com). Se calcula que hay varios miles de cristianos en un país mayoritariamente musulmán.

Ministerio de Oración **PIEBA**

Por la crisis humanitaria en Yemen, por el cese de la guerra y por ayuda internacional para paliar la hambruna. Por nuestros hermanos que sufren la misma situación pero además agravada por ser cristianos.

Por los enfermos y mayores de la iglesia: Enrique Blay e Isabel, Juan Agulló, Conchita, Pepe, Ruth, Luara, José Alberto, Edelmira, Matilde, José Ortega y Caty, Antonio Aparici, Crispina Lara, Trini Vallés, Antonia Espí, Lucia Belloso, Maricruz Castro, Jorge Pastor.

Por la fiesta de Navidad y la comida posterior, que celebraremos el próximo 23 de diciembre, que sea de testimonio y un tiempo de compañerismo fraternal.